

Penyuluhan Narkoba dan Bahaya Judi Online dalam TMMD Reg 121 Kodim Klaten

Agung widodo - JATENG.INDONESIA SATU.CO.ID

Aug 9, 2024 - 12:00



Penyuluhan Narkoba dan Bahaya Judi Online dalam TMMD Reg 121 Kodim Klaten

[Klaten](#) - Dalam rangka Program [TNI Manunggal Membangun Desa \(TMMD\)](#) Reguler 121 Kodim 0723 Klaten, kegiatan penyuluhan mengenai narkoba dan bahaya judi online telah dilaksanakan di Desa Tambong Wetan, Kecamatan

Kalikotes, Kabupaten Klaten.

Menurut Camat Kalikotes Kliwon Yoso. AP Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang risiko sosial dan kesehatan yang ditimbulkan oleh kedua masalah tersebut. Penyuluhan tentang narkoba dilakukan untuk memberikan informasi mendalam mengenai bahaya penggunaan narkoba dan zat adiktif lainnya.

Kliwon Yoso menjelaskan, bahwa melalui penyuluhan ini, kami ingin memastikan masyarakat memiliki pengetahuan yang cukup untuk melindungi diri dan keluarga dari bahaya narkoba dan juga menyediakan informasi tentang dukungan dan sumber daya untuk mereka yang membutuhkan.

Selain narkoba, penyuluhan juga mencakup bahaya judi online yang semakin marak. Judi online dapat menyebabkan kecanduan yang merugikan keuangan pribadi dan kesehatan mental.

“ jangan sampai masyarakat coba coba dengan narkoba karena hukumannya sangat nyata, dan juga jangan coba coba bermain judi online akan sangat merugikan diri dan keluarga terutama ekonomi, kalo mau kaya harus kerja keras, “ tegas Camat Kalikotes.

" Kami sangat mengapresiasi inisiatif ini. Edukasi tentang narkoba dan judi online sangat penting untuk melindungi generasi muda dan memastikan bahwa masyarakat kami tidak terjebak dalam masalah sosial ini." Kata Yuliarti, S.Pd Kadesa Tambong Wetan.

Kegiatan penyuluhan melibatkan diskusi interaktif, tanya jawab, dan workshop yang melibatkan partisipasi aktif masyarakat. Dengan cara ini, peserta dapat menyampaikan pertanyaan dan mendapatkan penjelasan yang jelas mengenai isu-isu tersebut.

Program penyuluhan dalam TMMD Reguler 121 Kodim 0723 Klaten merupakan bagian dari komitmen untuk tidak hanya membangun infrastruktur tetapi juga membangun masyarakat yang sehat dan berpengetahuan. Upaya ini diharapkan dapat membantu masyarakat Desa Tambong Wetan mengatasi dan menghindari berbagai tantangan sosial yang ada. [\(Red\)](#)